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	Note: The translated text is provided only as a guide to the customer. If any conflict exists between the translated text and the English language version, the English language takes precedent.
	Примечание: Перевод текста приведен только для Вашего удобства. В случае несоответствия перевода оригинальному тексту на английском языке английский текст является превалирующим.




POWER OF ATTORNEY
Доверенность
Account
Счет
This Power of Attorney is executed in connection with the account specified below and opened with GFT Global Markets UK Limited ("GFT Global Markets") (the “Account”).
Настоящая доверенность оформляется в связи со счетом, указанным ниже и открытым компанией GFT Global Markets UK Limited, (далее GFT Global Markets и Счет).
	Account No.:
Номер счета:


Appointment
Назначение
By this Power of Attorney made on 
Настоящей доверенностью, составленной 
	Date:
Дата:


	Full Name of Client: 
Полное имя клиента:


Of
Из
	Address of Client:
Адрес клиента:




(the "Client"), hereby appoints
(Клиент), настоящим назначает
	Full Name of Attorney:
Полное имя поверенного:


Of
из
	Address of Attorney:
Адрес поверенного:




(the "Attorney") to be the Client's attorney in connection with the Account, subject to the terms and conditions of the Account, with full power to do any one or more of the following on the Client's behalf and in its name:
(Поверенный) Поверенным Клиента в связи со Счетом, с учетом условий, касающихся Счета, и обеспечивает его всеми правами совершать от лица и от имени Клиента любые нижеперечисленные действия и поступки:
1. purchase and sell (including short sales) Spot Forex contracts, CFD contracts or Spread Bets as applicable on margin or otherwise for the Account and the Client's risk (the "Relevant Activities");
приобретать и продавать (включая продажи без покрытия) контракты Spot Forex, CDF и ставки на разницу в зависимости от маржи или иными словами от риска для Счета и Клиента (Обоснованные Действия);
2.
agree the form and content of, approve, sign, execute and deliver (as a deed or otherwise) all documents that the Attorney may, in his absolute discretion, consider necessary or desirable in connection with the Relevant Activities, including in relation to relevant fees and charges payable by the Client in connection with Relevant Activities; and
              утверждать форму и содержание, одобрять, подписывать, оформлять и представлять (в качестве договора за подписью и печатью или в любой иной форме)  все документы, которые Поверенный полностью по своему усмотрению сочтет необходимыми или желательными в соответствии с Обоснованными Действиями, включая документы, касающиеся выплат необходимых пошлин и сборов, совершаемых Клиентом в соответствии с Обоснованными Действиями; а также
3.
take all actions and do all things (including amending any documents executed in connection with the Relevant Activities that the Attorney may, in his absolute discretion, consider necessary or desirable for the accomplishment of any of the purposes enumerated in this Power of Attorney.
              совершать все необходимые действия и поступки (включая внесение поправок в любые документы, оформляемые в соответствии с Обоснованными Действиями), которые Поверенный полностью по своему усмотрению сочтет необходимыми и желательными для реализации любых целей, перечисленных в настоящей Доверенности.
Ratification
Ратификация
The Client agrees to ratify and confirm everything lawfully done or lawfully caused to be done by the Attorney under this Power of Attorney.
Клиент согласен ратифицировать и подтвердить все действия, которые Поверенный совершил или распорядился о совершении которых, на законных основаниях в соответствии с настоящей Доверенностью.
Validity
Действительность
The Client declares that a person who deals with the Attorney in good faith may accept a written statement signed by that Attorney to the effect that this power of attorney has not been revoked as conclusive evidence of that fact.
Клиент заявляет, что лицо, которое добросовестно ведет дела с Поверенным, может принять письменное заявление, подписанное Поверенным о том, что настоящая доверенность не была аннулирована, в качестве неопровержимого доказательства данного факта.
Revocability
Отменимость
This Power of Attorney shall remain in effect until revoked by written notice from the Client to the Attorney and copied to GFT Global Markets.
Настоящая Доверенность действительна до момента ее аннулирования посредством письменного уведомления Поверенного Клиентом и до передачи копии в GFT Global Markets. 
Governing Law
Применимое законодательство
This Power of Attorney is governed by, and shall be construed in accordance with, English law and Client irrevocably agrees to submit to the non-exclusive jurisdiction of the courts of England.
Данная Доверенность регулируется и толкуется в соответствии с английским правом, и Клиент безоговорочно соглашается подчиняться неисключительной юрисдикции судов Англии.
IN WITNESS whereof this Power of Attorney has been duly executed as a deed on the date stated above.
В свидетельство чего настоящая Доверенность была надлежащим образом оформлена в качестве договора за подписью и печатью в дату, указанную выше.
SIGNED and DELIVERED as a DEED by:
……………………………………………
Client
Подписано и представлено в качестве договора за подписью и печатью ………………………. Клиент
	Name of Client:
ФИО Клиента


in the presence of :………………………………………………………………………..
Witness
в присутствии …………………………………………………………………………… Свидетель
	Name of  Witness:
ФИО свидетеля:


	Address of  Witness:
Адрес свидетеля:
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